



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/18451 a 684/18459

19/06/2013

45104 a 45112

**AUTOR/A:** SOTO RICO, María Rosario (GP); GARCÍA CARRASCO, Catalina Montserrat (GP); ARENAS BOCANEGRA, Francisco Javier (GP); SANZ CABELLO, Antonio (GP)

### RESPUESTA:

El número de entidades locales andaluzas con facturas abonadas a través del mecanismo de pago a proveedores habilitado a través de Real Decreto-Ley 4/2012, de 24 de febrero, por el que se determinan obligaciones de información y procedimientos necesarios para establecer un mecanismo de financiación para el pago a los proveedores de las entidades locales, es de 630. Por otro lado, el número de entidades locales con facturas abonadas a través del Real Decreto-Ley 4/2013, de 22 de febrero, de medidas de apoyo al emprendedor y de estímulo del crecimiento y de la creación de empleo, es de 94, siendo en su conjunto 647 las entidades beneficiadas por alguna o ambas fases del mecanismo de pago de pagos a proveedores.

En cuanto al número de entidades locales andaluzas que disponen de un plan de ajuste favorable, previsto en el mencionado Real Decreto-Ley 4/2012, es de 479. En esta primera fase del mecanismo, y con el fin de posibilitar la formalización de operaciones de préstamo por las entidades locales, se habilitó durante el mes de mayo de 2012 una ampliación del período para concertar las operaciones de crédito, beneficiando a 33 entidades locales.

Respecto a la segunda fase del mecanismo de pago, y con arreglo al citado Real Decreto-Ley 4/2013, son nueve los planes de ajuste nuevos que fueron valorados favorablemente por este Ministerio.

En relación con las razones más frecuentes que motivan el informe desfavorable del plan de ajuste por parte de este Ministerio, está la de no recoger ingresos corrientes suficientes para financiar sus gastos corrientes y la amortización de las operaciones de endeudamiento.

Se adjunta como **anexo** un fichero con el listado de entidades locales andaluzas con un plan de ajuste valorado favorablemente.

Por otro lado, en la segunda fase del mecanismo de proveedores, para la Comunidad Autónoma de Andalucía han participado 68 Pymes a las que corresponden 261 facturas por importe total de 1.881.754,87 €. En esa segunda fase, en el tramo autonómico del mismo relativo a la Comunidad Autónoma de Andalucía, han participado 25 personas físicas a las que corresponden 70 facturas por un importe total de 159.276,24 €. Respecto a grandes empresas, han participado 6 con un total de 13 facturas y un importe global de 781.126,59 €.

Madrid, 24 de julio de 2013